



## ACTO DE RECONOCIMIENTO A R4

# Valoramos el compromiso de los residentes con el sistema público de salud

El 30 de agosto la AMM homenajeó a los R4 que finalizaron su residencia en los diferentes hospitales de la ciudad. El encuentro fue organizado por la Comisión de Residentes y por tercer año consecutivo se realizó en nuestro Polideportivo

Por tercer año consecutivo, desde la Asociación de Médicos Municipales **homenajeamos a los residentes de cuarto año (R4)** que finalizaron su etapa de formación en los hospitales y centros de salud públicos de la ciudad de Buenos Aires. El encuentro se realizó el 30 de agosto en nuestro Complejo Polideportivo, organizado por la Comisión de Residentes.

Los jóvenes colegas que finalizaron su capacitación **recibieron una medalla y un diploma** como reconocimiento por la labor y el desempeño en favor de la salud pública y de nuestros hospitales. Asistieron, además, los colegas R1, R2, R3, jefes e instructores de residentes. Luego del acto, los presentes compartieron un *lunch*, juegos y disfrutaron de un espectáculo de *stand up* a cargo de una colega.

### El reconocimiento de la AMM

En su discurso de apertura, el Dr. Juan Skerl, coordinador de la Comisión de Residentes, se refirió al objetivo de organizar este acto: “La idea es **agradecerles el trabajo y ofrecerles a todos ustedes, después de tanto tiempo de esfuerzo en el hospital**, un justo reconocimiento desde nuestro gremio. Son muchos años, mu-

chas horas de sus vidas que estuvieron en los diferentes servicios hospitalarios; y eso para nosotros es muy importante. Elegimos **el sistema público para formarnos** y eso tiene que tener su puesta en valor; el hecho de que egresen, no puede pasar desapercibido, no puede ser un día más. Ese es el objetivo de la Asociación de Médicos Municipales y de su Comisión de Residentes. Este es el motivo por el cual estamos acá, para agasajarlos y brindarles un momento especial tan merecido”.

### Logros para los residentes

Luego la Dra. Lucía Koguttek, R4 de Medicina General del Hospital Ramos Mejía e integrante de la comisión, destacó: “Hace unos años arrancamos con este espacio a partir de la asunción de la nueva conducción de nuestra asociación. Gracias al trabajo que venimos haciendo y gracias al lugar que se nos dio desde el Comité de Presidencia y las filiales hospitalarias, hemos **logrado muchas cosas para los residentes**: desde que se nos incluya en las paritarias como al resto de los médicos de la Carrera, hasta que se aumenten los días de la licencia por estrés. La AMM central nos brinda **una protección y un apoyo muy importantes**, también se nos da la **cobertura por el riesgo legal** de la praxis médi-

ca de forma gratuita los primeros años, con un soporte muy grande desde la compañía Seguros Médicos SA. Además, la posibilidad de poder festejar el egreso de los R4, charlas de bienvenida, asesoramiento; realmente ha sido un cambio muy grande que se dio en el gremio. En lo personal, estoy muy agradecida por poder formar parte". Finalmente, el Dr. Skerl saludó a las y los colegas: "Felicitaciones a quienes están terminando su residencia, **muchos éxitos en lo que van a empezar ahora** y los invitamos a los que todavía siguen siendo residentes a sumarse a la comisión, los esperamos en las reuniones para seguir construyendo juntos".



**Comisión de Residentes AMM.** "Agradecemos este espacio que nos brindó la actual conducción del gremio"



**Reconocimiento.** Cada R4 recibió una medalla y un diploma de la AMM

**23 DE SEPTIEMBRE  
DÍA DEL RESIDENTE, NUESTRO MENSAJE**

En el Día del Residente, desde la AMM, saludamos a quienes son el **presente y futuro de nuestra profesión**. Los y las residentes son los que dan esperanza para que la Residencia, el mejor sistema que tenemos para formarnos, siga en pie y dé origen a **nuevas generaciones de especialistas** que se integren y fortalezcan a la medicina. Son los que el día de mañana van a ocupar cargos de planta y seguirán defendiendo el sistema público de salud como lo hacemos nosotros, hoy. ¡Feliz Día!



**Un encuentro de camaradería.** "Estamos acá, para agasajarlos, y brindarles un momento especial"